
Protokoll  KoKreistreffen 10.10.2018 
Nächstes KoKreistreffen 14.11.2018 
 
Anwesend: Inge, Barbara, Ekkehard, Elke, Albrecht, Viola (Protokoll) 
 
TOP 1 
Rückblick 1. Stammtisch Attac-Karlsruhe 9.10.2019: 
 
            Gut besucht (insgesamt 18 Teilnehmer), interessierte angeregte  
            Stimmung. Gründe für Besuch:“ ich habe gerade Zeit, 
            ich will mehr tun, als nur Sticker kleben, ich bin unzufrieden und erfahren,      
            wie sich andere engagieren.“  
            Besucher bringen Themen  wie „die neue chinesische     
            Seidenstraße und „Mensch und Handlungsperspektiven nach der   
            Wachstumsära in den Vordergrund rücken“ in die Diskussion ein. 
             
Teilnehmer wünschen sich künftig mehr Diskussionsmöglichkeiten zu einzelnen 
Themen in kleinen Gruppen (Plätze tauschen). 
Pressemitteilungen weiterhin vor jedem Stammtischtreffen in Klappe auf, Kurier, BNN 
veröffentlichen, ist sinnvoll. 
Ab Januar anderes Lokal mit Nebenraum wählen (ev. „Walhalla), weil Lärmpegel 
doch hoch war.    
Die Aufbruchstimmung nutzen, um Menschen, die aktuell wieder Lust haben, sich zu 
engagieren, auch weiterhin zu unterstützen.    
 
 
TOP 2 
Rückblick „Gerechter Welthandel“ Demozug und Kundgebung 29.9.2018  
                
            Demo und Kundgebung (LK Karlsruhe und Ettlingen) div. Bündnisse 
            Attac, BUND, Weltladen, Naturfreunde. Polizei zählte 80 TN; ev. waren auch  
            auch mehr. Viele Flyer verteilt, BNN war da. Inge sucht Ausgabe heraus    
            wg. Artikel und Fotos. 
            Infostand gut besucht . Problem Parallelveranstaltung             
            Hambacher Forst. 
        
16.10.18, 19 Uhr Nachtreffen -> Klärung der Finanzen 
 
 
TOP 3 
           Veranstaltung im ZKM „Zwischen Selbstbestimmung und Fremdnutzung“ . 
           Elke ist interessiert, kann aber nur vormittags. Wer will noch teilnehmen?  
           Details siehe Anhang. 
               
 
TOP 4 
Vernetzungstreffen für Karlsruher Engagierte, Aktive und Pioniere des Wandels der 
Stadt Karlsruhe (Umwelt und Arbeitsschutz Agendabüro).  Elke ist eingeladen. Wer 
will noch teilnehmen? 
 
           Am:           30.11.2018  



           Uhrzeit:     14:45 bis 19:00 Uhr 
           Wo:            Barco Cafe Bar 
 
 
TOP 5 
Bedeutung und Herkunft des Wortes Attac auf 
             Immer wieder kommt es zu Missverständnissen oder Fehlinterpretationen.   
             Wir brauchen ein Schild mit einer Erklärung, das man z. B. an den Ständen  
             aufstellen kann. Albrecht kümmert sich darum. 
 
 
TOP 6 
Sigi muss Elke im November und Dezember für PR vertreten. 
 
 
TOP 7 
Flassbeck-Veranstaltung am 26.11.2018 
 
            Elke hat 30 A 3 Plakate bestellt. Diese müssen 1 Woche im Tollhaus      
            abgegeben werden (Briefkasten). Kann Carlo das übernehmen?     
 
 
TOP 8 
Newsletter-Themen für November angesprochen. 
Vorschläge: 

- Rückblick Stammtisch  
- Rückblick Ceta Aktionstag Karlsruhe 
- Hambacher Forst, Energiewirtschaft und Attac – Wo sind die Verbindungen?  

Weitere Themen sind schon auf dem etherpad vermerkt. 
Bitte Ranking abgeben. Viola würde mit Schreiben beginnen. 
https://etherpad.net/p/Attac-Karlsruhe-Newsletter 
      


